
Homélie du jour de Pâques, par le P. Eric Pouvaloue

« Il n’est pas ici ! »

« Le 1er jour de la Semaine, à l’aurore de l’Aube de ce jour », au,
autant dire à l’Heure des Commencements, les « Stes Femme » dont
Marie-Madeleine se rendent au Tombeau où Jésus a été déposé après avoir
été crucifié.
Dans leurs cœurs, elles sont encore prisonnières de la mort de Jésus,
les yeux baissées, tournés vers la terre, vers ce lieu où Jésus a été déposé
et enfermé au creux du Rocher.
Mais, c’est à ce moment-là que surgit l’Inattendu, que survient
l’insoupçonné : « La pierre a été roulée sur le côté. »
Y entrant, elles pensaient très certainement y trouver le corps sans
vie de Jésus. Mais le Corps a disparu !
Elles y découvrent « deux hommes en vêtement
éblouissants ». Alors qu’elles sont désemparées, l’un d’eux leur adresse
cette Parole qui va tout bouleverser et changer : « Vous cherchez Jésus de
Nazareth, le Crucifié ? Il n’est pas ici … Il est ressuscité ! ».
« Il n’est pas ici, il est ressuscité ! »
Cela nous fait du bien d’entendre, de ré-écouter cette Parole et
également de nous la répéter : « Il n’est pas ici ! » , IL n’EST pas là !
Oui, comme il est Bon et nécessaire de nous rappeler, chaque fois
que nous prétendons avoir tout compris de Dieu, que nous prétendons
pouvoir le faire entrer dans nos schémas, de nous redire : Il n’est pas là !
Chaque fois que nous ne le cherchons que dans l’émotion, très
souvent passagère, ou lorsque nous avons besoin de quelque chose, pour
ensuite le mettre de côté et l’oublier dans notre vie de tous les jours et dans
les choix de chaque jour, de nous redire : Il n’est pas là !
Et comme il est important, lorsque nous pensons emprisonner Dieu
dans nos mots, dans nos formules et dans nos habitudes, mais que nous
oublions de le chercher dans les coins les plus sombres de la vie, là où il y
a ceux qui pleurent, qui luttent, qui souffrent et qui espèrent, de nous
redire : Il n’est pas là !

Écoutons aussi la question posée aux femmes : « Pourquoi
cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? »
Célébrer Pâques, c’est choisir et décider de ne pas rester dans la
mort ; de ne pas rester prisonniers du passé ; d’avoir l’humilité et le
courage de nous laisser pardonner par Dieu, qui pardonne tout.
Célébrer Pâques, c’est oser croire au Christ qui est notre Espérance,
qu’Il EST Chemin, Vérité et Vie !
Célébrer Pâques, c’est donc avoir le courage de changer, de rompre
avec les œuvres du mal, de nous décider pour Jésus et son amour. c’est
sans cesse chercher à rencontrer le Christ comme le Dieu vivant qui veut
nous transformer et transformer le monde.
Célébrer Pâques, c’est vivre notre baptême ! Et vivre notre baptême,
c’est refuser de retourner dans les tombeaux sans vie de nos égoïsmes et
de nos idolâtries. Vivre notre baptême, c’est être habité par la force de
l’Espérance qui, malgré tout ce que à quoi nous sommes confrontés et que
nous devons affronter, nous donne la certitude, la Foi, que le Christ est là
avec nous.
Ressuscité, Le Christ est chaque jour à nos côtés, et avec lui, nous
pouvons TOUT Passer parce que Lui est Passé pour nous et continue à
Passer avec nous.

AMEN.
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